



Un grand froid

Il ne faut pas parler politique à table ; oncle Joseph et papa auraient dû le savoir, qui se sont lancés dans une discussion et la discussion dériva en désaccord, puis les esprits s'échauffèrent, puis un grand froid s'installa, qui semblait avoir pris place au centre même de la table à l'endroit d'où on venait de retirer la soupière dont le souvenir fumant faisait paraître le grand froid plus grand et plus froid ; maman précipita l'arrivée du gigot avec ses pommes vapeur qui fit son effet, parce qu' au centre de la table, le grand froid paraissait déjà un peu moins glacial ; c'est après le fromage, sans que personne ne sache pourquoi, qu'éclata un rire général qui brisa le froid en infimes particules qui, projetées en l'air, retombaient en étoiles de neige sur le gâteau au chocolat, lui faisant un joli décor, tout blanc.

Récit Ada Teller
pour Vocanet
adasapage.fr